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    ATA Nº 011/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos dezenove dias do mês de maio do ano de 2014, às 19 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir Sebben, e Rogério 
Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a 
presença de todos. A seguir, solicitou para que fosse feita a 
leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Ofício nº 
108/14, encaminhando cópia do Convênio nº 008/14, 
celebrado com a Empresa CALÇADOS BEIRA RIO S/A. Ofício 
nº 109/14, encaminhando cópia das Leis Municipais números 
1.410/14 e 1.411/14, sancionadas pelo Executivo Municipal, no 
dia 29 de abril de 2014. Ofício nº 113/14, encaminhando 
Projeto de Lei nº 019/14, que autoriza abertura de Crédito 
Especial no valor de R$ 20.978,67, visando aplicação de 
recursos vinculados provenientes do Governo Federal, e 
Projeto de Lei nº 020/14, que autoriza abertura de Crédito 
Especial no valor de R$ 5.187,83, visando aplicação de 
recursos vinculados, provenientes do Governo Federal. Ofício 
nº 114/14, encaminhando Projetos de Lei nº 021/14, que 
Introduz dispositivo na Lei 1.365/13, que dispõe sobre o Plano 
Plurianual do Município de Roca Sales, para o quadriênio de 
2014/2017; nº 022/14, que Introduz dispositivo na Lei 1.376/13, 
que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias, para o Exercício 
Financeiro de 2014, do Município de Roca Sales, e nº 023/14, 
que autoriza abertura de Crédito Especial no valor de R$ 
110.000,00, visando aplicação de recursos vinculados. Ofício 
nº 118/2014, do Secretário Municipal da Fazenda, Senhor 
Jones Wünsch, convocando a Comissão de Orçamento e 
Finanças e demais Vereadores, para a Audiência Pública, a 
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fim de Avaliar o Cumprimento das Metas Fiscais, relativo ao 1º 
Quadrimestre de 2014, no dia 23 de maio, às 18 horas, 
solicitando também, a cedência da Sala da Câmara de 
Vereadores. Ofício nº 119/14, encaminhando cópia das Leis 
Municipais números 1.412/14 e 1.413/14, sancionadas pelo 
Executivo Municipal, no dia 07 de maio de 2014. Ofício nº 
120/14, encaminhando cópia do Convênio nº 010/14, 
celebrado com a Associação Abrigo Comarca de 
Encantado – AACE, no dia 29 de abril de 2014. Expediente do 
Legislativo: Requerimento nº 09/14 do Vereador Osmar A. 
Kappler, e Indicações: nº026/14 e nº 027/14, do Vereador 
Cristian A. Prade. Expediente Externo: Convites: do Presidente 
do CODEVAT, convidando os membros estatutários do 
CODEVAT e delegados eleitos nas Assembléias Municipais, 
para participarem do Fórum Regional da Participação 
Popular e Cidadã – Orçamento 2015, no dia 20 de maio, às 
17h30min, no auditório do prédio 3 da UNIVATES, em Lajeado; 
do Vereador Leo Mota Presidente da AVAT, para o 5º 
Encontro de Legislativos, no dia 31 de maio, às 9 horas, na 
cidade de Muçum, e, do Coordenador de Esportes, Senhor 
Renato Bianchi, para prestigiar a solenidade de abertura da 
10ª Taça da Amizade de Futebol Sub-15 de Roca Sales, no dia 
22 de maio, às 14 horas. Comunicação do Setor de Esportes 
do Município, informando alteração no Carnê de Jogos 
da10ª Taça da Amizade Futebol Sub-15 de Roca Sales, em 
decorrência da desistência da equipe do Grêmio, e outra, 
informando alteração no Carnê de Jogos do Campeonato 
Amador de Roca Sales. A seguir, o Presidente, com a 
concordância do Plenário, colocou para apreciação, 
individualmente, os Projetos de Lei nº 019/14, 020/14, 021/14, 
022/14 e 023/14. Devidamente apreciados, foram votados e 
aprovados, por unanimidade. Dando prosseguimento, o 
Presidente colocou para apreciação e votação o 
requerimento nº 09/14 do Vereador Osmar A. Kappler, 



   3 

 

solicitando ao Executivo Municipal, para que seja elaborado 
um projeto para a instalação do Parque Municipal de 
Eventos, na área de terras do Município, nos fundos da Rua 
João de Souza, na 21 de Abril, na mesma área do Parque 
Industrial. Depois de apreciado, foi votado e aprovado, por 
unanimidade. O Vereador Cleber parabenizou o Vereador 
Osmar pela proposição. A seguir, o Presidente pediu para 
que fosse feita a leitura das indicações, nº 026/14, do 
Vereador Cristian A. Prade, solicitando ao Poder Executivo 
Municipal, para que juntamente com o Setor Municipal 
Competente, realize reparos na iluminação pública da Linha 
Fazenda Lohmann e Linha Borges de Medeiros, e outra de nº 
027/14, solicitando reparos e melhoria nos acessos da 
propriedade de Noeli Pereira na Linha Fazenda Lohmann e 
Adão Zinke, na Linha Marechal Floriano Alta. Dando 
continuidade, o Presidente lembrou as comunicações em 
geral e convites recebidos pela Câmara e lidos no 
expediente, registrando, em especial, o 5º Encontro da AVAT, 
que acontecerá na cidade de Muçum, no dia 31 de maio. A 
seguir, o Presidente colocou para apreciação do Plenário, a 
proposta de viagem, com despesas pela Câmara, nos termos 
legais, dos Vereadores Osmar A. Kappler, Henrique Pivatto, 
Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir Sebben, Cleber Scottá e 
Paulo G. Koste, que viajarão a Brasilia, no dia 26 de maio de 
2014, saindo, às 6:40horas, de Porto Alegre, e retornando de 
Brasilia, no dia 30 de maio de 2014, às 9:42horas, quando 
serão entregues vários projetos do interesse da Comunidade 
de Roca Sales, nos Ministérios e Secretarias da Administração 
Federal. Visitarão, ainda, vários Gabinetes de Deputados 
representantes da nossa região, solicitando apoio aos 
projetos encaminhados. O Plenário aprovou a proposta 
apresentada, por unanimidade.  EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 
Vereador Osmar A. Kappler, devidamente inscrito, se 
manifestou, primeiramente prestando contas da viagem que 
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fez a Porto Alegre, no dia 09 de maio, juntamente com o 
Senhor Prefeito Municipal e a Diretoria da Rede de Água da 
Comunidade da Linha Julio de Castilhos Alta. Disse que 
viajaram de manhã, fazendo a entrega de convite ao 
Deputado Federal Luis Carlos Bussato, e ao atual Secretário 
de Obras, Senhor Eduardo Medeiros, para participarem da 
inauguração da rede d’água, no dia 24 de maio, retornando 
a Roca Sales, no fim da tarde do mesmo dia. O Vereador se 
manifestou, também, sobre a ida a Brasília, colocando que, 
no seu entender, todos os Vereadores deveriam  ir atrás de 
recursos para o Município, mostrando cópia do Diário Oficial 
da União de nº 084/14, de terça-feira, de 06 de maio de 2014, 
que mostra que o Município de Roca Sales foi contemplado 
com Redes de Água para o interior, região alta no valor de R$ 
940.000,00, conquista que teve a participação do Vereador e 
do colega Henrique Pivatto, quando viajaram a Brasilia, no 
ano de 2013, juntamente com o então Assessor de 
Planejamento, Senhor Guilherme Redecker, entregando 
projetos na FUNASA. O Vereador Osmar agradeceu a 
Administração, pelo trabalho que estão desenvolvendo 
juntamente com o Legislativo, ressaltando, ainda, que foram 
eleitos pelo povo, e por isso têm que trabalhar para o melhor 
do Município. Agradeceu, também, ao Senhor Prefeito, por 
ter ido a Porto Alegre, no dia 19 de maio, para assinar mais 
um Convênio no valor de R$ 49.475,00, para a Rede de Água 
da Linha Sete de Setembro. O Vereador Osmar se manifestou, 
por último, dizendo do seu descontentamento em relação ao 
Setor de Engenharia do Município, pois entregou um projeto 
técnico para a construção de uma casa, há mais de 30 dias, 
sendo que ainda não existe uma definição sobre o pedido. 
Disse que pretende construir a casa na Rua Germano Koste, 
mas que o Setor Responsável vem empurrando as culpas um 
para o outro pela não liberação da obra. O Vereador 
acredita que tem mais projetos desta natureza pendentes, o 
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que não incentiva as pessoas que querem investir em Roca 
Sales. Assim, o Vereador pediu uma tomada de providências, 
para que fosse dada uma solução para a questão 
apresentada. Assim, nada mais, havendo a se tratar, o 
Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 19 de maio de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário                             
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